

Fédération Professionnelle Indépendante de la Police

BUREAU NATIONAL
Mail: contactfpip@gmail.com



Paris, le 7 Novembre 2017

HAUSSE DES SUICIDES DANS LA POLICE

Lu pour vous, Le Figaro.fr, le 7/11/2017 :

« Selon les informations de <u>France bleu</u>, au moins dix policiers se seraient suicidés depuis la fin de l'été. Ils seraient sept en Ile-de-France. Ils étaient major, agent de la BAC, brigadier. 39 fonctionnaires de police se sont donnés la mort depuis le 1^{er} janvier 2017, rapporte France bleu. C'est déjà trois fois plus que sur l'année 2016. Dans 50% des cas, les policiers mettent fin à leurs jours avec leur arme de service. L'Ile-de-France et ses 36.000 policiers, est la région la plus touchée. »

DEPUIS DES ANNÉES, LA FPIP ALERTE NOTRE ADMINISTRATION SUR CE FLÉAU ET SES RAISONS.

- > MANAGEMENT INEXISTANT, VOIRE HARCÈLEMENT HIÉRARCHIQUE,
- > INFANTILISATION DES EFFECTIFS,
- > RISQUES PHYSIQUES, PSYCHOLOGIQUES, JUDICIAIRES ET PROFESSIONNELS DE TROP NOMBREUSES INTERVENTIONS.
- > SANCTIONS ADMINISTRATIVES INAPPROPRIÉES,
- > BANALISATION DES AGRESSIONS ENVERS LES FORCES DE L'ORDRE,
- > LYNCHAGES MÉDIATIQUES,
- > SENTIMENT D'ABANDON TOTAL...

L'ENSEMBLE DE CES FACTEURS PRÉGNANTS, NON EXHAUSTIFS, NOURRISSENT MALHEUREUSEMENT CES VOLONTÉS DE PASSAGE À L'ACTE.

ET PENDANT CE TEMPS, NOTRE ADMINISTRATION, PAR LE BIAIS DE L'IGPN, AUDITIONNE ET ENVISAGE DES SANCTIONS À L'ENCONTRE DES ASSOCIATIONS DE « POLICIERS EN COLÈRE », QUI ONT OSÉ BRAVER LEUR « DEVOIR DE RÉSERVE » POUR DÉNONCER, EN DEHORS DE TOUT CLIVAGE SYNDICAL, LES DYSFONCTIONNEMENTS QUI GANGRÈNENT NOTRE PROFESSION ET QUI FAVORISENT NOTRE MAL-ÊTRE !!!

LA FPIP LANCE UN NOUVEL APPEL AU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR, AFIN QUE L'ON SE PENCHE SÉRIEUSEMENT SUR CE FLÉAU ET SES CAUSES,

ET QUE L'ON CESSE LES CHASSES AUX SORCIÈRES INUTILES

• • •